

## ***Firma del Convenio General de Colaboración SCT-UNAM***

La mañana del 7 de febrero en el Auditorio de la Torre de Ingeniería, los titulares de la Universidad Nacional Autónoma de México y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Dr Juan Ramón de la Fuente y Arq Pedro Cerisola Weber, firmaron un Convenio General de Colaboración, en un acto que calificaron de modelo participativo donde se conjuga el saber con la tecnología y la experiencia de gobierno. Les acompañaron en el presidium el Dr Octavio Rascón Chávez, la Dra Rosaura Ruiz, el Lic Enrique del Val, el Arq Jorge Fernández Varela, el Ing Javier Pérez Mazatán y el Mtro Gerardo Ferrando Bravo.

La experiencia acumulada en nuestra máxima casa de estudios, y en especial en la Facultad de Ingeniería, en educación continua, educación a distancia, educación abierta y educación en línea, permitieron que con esta misma fecha, y al amparo del citado convenio general, se inaugurara la Maestría en Vías Terrestres y la firma del convenio específico para que ésta se imparta en línea por el Sistema Nacional e-México.

De manera presencial, 1 700 personas han cursado la Maestría en Vías Terrestres y la modalidad en línea de esta maestría, que es la primera coordinada con la SCT para México e Iberoamérica, tendrá el rigor necesario para lograr los objetivos educativos terminales y dar una buena oportunidad de educación en un mundo cada vez más interdependiente y globalizado.